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令和３年度、PTA役員、運営委員の皆様には、「コロナ禍が続く特別な１年」となる中、
本町小学校の教育活動に心強いご協力をいただきました。教職員一同、心より感謝申し上げます。
現在、まん延防止等重点措置の実施により、教育活動を制限せざるを得ない状況が続いており、

心苦しく思っています。
この１年全体を振り返ってみますと、実施できなかった教育活動がある反面、方法を工夫する

ことによって、従来とは異なる形で実施できた教育活動も多くありました。そこでは、確かな成果
を得ることができました。「創意工夫してやり遂げる力」は、子供たち、そして教職員に確実に養
われています。「当たり前の日常」のようにはできなくなったからこそ、多くを学ぶことができ
た、貴重な１年になったと思います。その学びを改めて整理し、次年度に生かして行きたいと考え
ています。
本町小学校は、学校とPTAの皆様が力を合わせて発展していく学校です。次年度もそのような

学校を目指すことに変わりはありません。これまで同様、変わらない御支援を、どうぞよろしく
お願いいたします。

新型コロナウィルス感染症の全国的な感染拡大により、登校を控えなければならない
状況におかれる児童が増加しております。本校では、長期間欠席しなければならない児童
に対して、ICT機器を活用し、できるだけ学習を継続するようにしたり、担任とのつなが
りが切れないようにしたり工夫して取り組んでおります。
今年度はコロナ禍にありながらもPTA活動が再開されたことで、特に役員の皆様におい

ては、並々ならぬ御苦労があったことと存じます。この場を借りてお礼申し上げます。
ありがとうございました。
子供たちの望ましい成長のために、学校と保護者の皆様、そして地域の方々が力を合わ

せて取り組んでいくことが大変重要です。今後とも、皆様のお力添えをよろしくお願いい
たします。

少しずつ春が近づいてまいりましたが、まだまだ寒い日が続いております。皆様いかがお過ご
しでしょうか。
私は本町小PTA会長を２期続けて担当させて頂きましたが、コロナ禍のため従来のやり方が通

用しないことも多く、試行錯誤する日々でした。「できる人が、できることを、できる範囲で」
を合言葉に、本部役員や各委員長・クラス役員の皆様はもちろんのこと、教職員の皆様、役員OB
を始めとした保護者の皆様のお知恵やお力をお借りして、何とか子供たちのために活動すること
ができました。お世話になった皆様に深く感謝申し上げます。
この２年間でWeb会議やクラウドストレージ、SNS等のツールの活用が進み、コロナ禍が収ま

った後でも、お仕事やご家庭のことでお忙しい方も含めてPTA活動を行うことができる素地がで
きたのではないかと考えています。
今期のPTA活動も終盤に差し掛かってまいりましたが、ラストスパート頑張ってまいります。

皆様には引き続きPTA活動に御理解と御協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



<<今後の予定>>

本部・各委員会の活動報告

◆本部（校内）

<<活動報告>>

資源リサイクル活動
新入生へ入学祝の鉛筆準備
次年度予算の確認
総会資料、新入生・転入生資料準備
第４回運営委員会準備
資源リサイクル活動
わんパト来年度募集資料印刷・配布
令和4年度わんパト新規＆継続協力者
への文書を校内と地域の方へ配布・
郵送
仮締め(２/14委員会仮締め）
決算報告書(仮)作成
資源リサイクル活動
第4回運営委員会(Web開催)

◆本部（Ｐ連）

<<活動報告>>

<<今後の予定>>

<<活動報告>>

◆クラス委員会

次期クラス役員決め準備

<<今後の予定>>

◆広報委員会

特にありません

◆文化委員会

◆選出委員会

12/10(金）
12月〜1月
１月

1/14(金）
1/24(月）
1/25(火）

2/4(金)

2/10(木)

学校図書購入の会計管理
わんパト新規協力者へ登録用紙配布、回収
令和4年度わんパト協力者名簿を小金井警
察署へ提出
新入生・転入生、一斉部会・総会資料印刷
収支決算報告（6年生用）印刷・配布
わんパト「新活動要領」「登録完了挨拶
状」、辞退者へお礼状配布＆郵送
資源リサイクル活動
会計監査
卒業生用の決算報告書作成
決算報告書作成、次年度予算案作成
新入生資料、一斉部会、総会報告書配布
新入生用ハンドブック・会則配布
保護者会用ハザードマップ準備
わんパト交流朝会日程調整、わんパト事務
局交代挨拶

2月中旬

2月下旬

3月〜

3/11(金)
3/12(土)
3月中旬
4月〜

「小金井教育の日」第3部講演会
(宮地楽器ホール)

第４回会長会(２中)
第３回常務理事会(２中)
校内P連引き継ぎ
Ｐ連部会引き継ぎ

2/26(土)
3/5(土)
3月
4月

2/2（水)

来年度以降の団体図書の冊数目標
などについて話し合い
第2回クラス委員会開催

１月〜2月

2/8（火）

文化委員ミーティング予定

LINEにて都度編集会議
印刷会社へ初稿入稿
校正1回目開始

11月下旬 〜12月中旬
1/18（火）
1/24（月)〜

入稿(2回目）・校正作業
納品 配布作業

2月上旬〜中旬
2月下旬〜3月上旬

次年度本部役員候補内定者辞
退に伴い、繰り上げ内定者の
選出

1月 本選会後の選出委員の役割の
マニュアル作成

2〜3月

<<活動報告>>

<<活動報告>>

<<活動報告>>

<<今後の予定>>

<<今後の予定>>

<<今後の予定>>

3月



提案・議案・報告等

<<印刷機の保守契約代金の変更について>>

2017年に購入した印刷機(理想科学工業製リソグラフSF635)が、購入後、約5年
経つため保守契約を行う時期である。

・１年単位の契約。
・費用は税込49,500円かかり、1年間は何回修理しても追加料金なし。
・故障していなくても、点検をしてもらえる。

・基本料金１万円＋技術料6千円/1時間＋交換した部品代

・機械の使用頻度によるが、会社としては5年が機械の入れ替え時期と考えている。
・５年以上使用する場合は、点検した方がよい。
・使用が少なくても機械そのものが経年劣化する。（特にローラー、ゴムなど）

提案内容：

提案理由：

◆本部より
(一般会計より)

<議決> 賛成 18 反対 0 (出席者18名) 審議の結果、承認されました。

・令和３年度一般会計ならびに特別会計収支決算の報告、令和４年度一般会計ならびに特別会計
予算案報告を行いました。
・令和４年度会計監査(候補)2名を選出しました。

◇その他報告

♢新年度の予定

●保護者会日程（予定）

6年生 ４月７日(木)
5年生 ４月８日(金)
3・4年生 ４月12日(火)
1・２年生 4月14日(木)

●PTAの日程／一斉部会・定期総会・PTA会費集金

・第57回 一斉部会 4月15日(金) 
・第57回 PTA総会 4月22日(金)＜Web開催＞
・PTA会費集金 5月12日(木)

★新年度クラス役員(クラス・文化・広報・選出)になられた方は、
一斉部会・PTA総会に御出席ください。

本年度も昨年度に引き続き新型コロナウイルス感染症への対策が必要です。今後も感染症の予防には
手洗いは大変重要であり、学校では１日に大量のハンドソープが必要となります。学校では市からの
お金でハンドソープを購入していますが、他の備品の購入も必要なため、十分な量が確保できず、
有事の際に対応できるのか心配されていました。そこで、本年度は感染症対策として、一般会計の
予備費より学校で使用するハンドソープを購入致しました。

◆一般会計より <<新型コロナウイルス対策として>>

泡ぷくせっけん詰め替え用
4,890円×９箱＝44,010円（税込48,411円）※１か月におおよそ２箱使用します。

今年の予算にある印刷機維持費は以前の型の印刷機の保守契約(35,000円)の金額であり、
現在使用している印刷機の保守契約代金は税込49,500円となっており、金額の変更が必要。
来年度のいつでも必要な時に、保守契約を結べるように金額を変えたい。

◇一般会計より連絡事項

転出入に伴うPTA会費の取扱いについて

転出の場合は、月額計算され返金いたします。手続きは、転出１か月前までに、副校長先生を通して、
本部一般会計まで御連絡ください。
転入の場合は、転入月から翌年３月まで１５０円×月数で計算します。

→ 令和４年度の印刷機維持費は現在の35,000円から50,000円に変更し予算計上します。

新型コロナウイルスの感染症拡大
防止のため、予定が変わることが
あります。御了承ください。

保守契約の内容

保守契約をしない
場合の修理料金

理想三鷹支店に
確認した内容



◆クラス委員会より

「一年を振り返って」各委員会・本部より

◆文化委員会より

◆広報委員会より

◆選出委員会より

◆本部より

一年間クラス委員の活動に御協力いただきありがとうございました。今年度は茶話会を始め多くの活
動が中止となりましたが、顔を合わせる機会のないままの一年生保護者でプロフィール作成を取り入れ
たり、例年より時間が取れたため各活動のあり方について見直す機会を得られました。
来年度以降は子供達や保護者の方と直接交流を図れる活動ができるようになることを願っております。

☆春休み中も学校拠点での収集を行っています。☆

アルミ缶は洗って潰して、牛乳パックは洗って開いて、それぞれの回収ボックスへ、
本・雑誌・新聞・段ボールはビニール紐で縛って資源ゴミ倉庫へ。
平日・土日問わず8:00〜16:0０持ち込み可。
※きちんと分別ができていないもの、上記以外が混在しているもの、汚れや臭いがひどいものは回収できません。
詳細は保存版「本町小資源リサイクル活動のご案内」を確認ください。

★資源リサイクル活動についてお知らせと御報告★

今年度も資源リサイクル活動に御協力いただきありがとう
ございました。児童リサイクルデーと分別作業に御協力
くださったボランティアの皆様、とりまとめをしてくださっ
たブックタウンクラブの皆様に、この場をお借りして感謝申
し上げます。
おかげさまで、今年度は103,750円の奨励金を市から受け

ることができました。また、リサイクル活動の奨励金から、
学校図書へ63冊(94,826円)を寄贈いたしましたことも御報
告いたします。
来年度も引き続き、皆様の御協力をお願いいたします。

◇特別会計より連絡事項

寄贈した書籍

文化委員会の活動へ御理解御協力をいただき、本当にありがとうございました。
例年どおりのイベントを行うことが難しい中、こんな時だからこそ、子供たちによりよい学びを提供

したい、と一同奮起しました。集客出来ずとも、HP上で、書面配布で、そしてオンライン講座開催で。
御自宅で、御家族で楽しんで学んでいただけるイベントを企画し、提供いたしました。来年度以降も、

どのような形であれ、子供たちと保護者の皆さまに学ぶ楽しみを提供できますよう願っております。

一年間広報委員会の活動への御理解御協力ありがとうございます。
今年度は以前とは違い取材撮影が行えない時期があったり、行事が無くなったりと広報活動が難しい

と感じる局面が多々ありました。しかし、前期では広報誌の目的を本町小の紹介と位置付け、先生紹介
と校内紹介をメインに掲載し、後期では運動会、本町っ子発表会を通して子供たちの頑張る姿が伝わる
広報誌を作成しました。
来年度以降は、以前の様に身近で子供達の姿を取材撮影する広報活動が再開できるよう願っています。

一年間、選出委員会の活動に御理解御協力頂き、ありがとうございました。今年度は「お茶会」の中止
を始め、リモートでのくじ引きや、リモート併用での本選会開催などコロナ禍に影響された一年でした。
このような状況下において、来年度本部役員をお引き受けくださった方々に心より感謝申し上げます。
また御多忙の中、御協力頂いた本部役員の皆様、積極的に活動して下さった選出委員の皆様にもお礼

申し上げます。
来年度もコロナ終息に目途がたたない状況ではありますが、選出委員会の活動を御支援頂けると幸いです。

コロナ禍で手探りのスタートでしたが、各委員会の御協力によりPTA活動を進めることができました。
先生方が子供たちの学びと安全のバランスに心を砕いて頂いているのを目の当たりにし、感謝の念を
深める一年にもなりました。至らぬ点もあったかと思いますが、会員の皆様には御理解を頂きどうも
ありがとうございました。難しい状況がまだ続きますが、可能な範囲で工夫しながら活動していけたら
と存じます。
今後の活動にも引き続き御理解・御協力よろしくお願い申し上げます。

「カムパネルラ版 銀河鉄道の夜」（高学年学習支援）
「灰色やしきのネズミたち」（学芸会演目）
「先生、感想文、書けません」（担任お薦め、中学年支援）
「二平方メートルの世界で」（話題の絵本）
「ぼくは川のように話す」（心を育てる絵本）
「宿題ファイター」（人気作家、低学年支援）

などなど・・・

春休み中、進級・進学で不要に
なった本などありましたら、
ぜひ資源としてお持ちください


